
 
 

COMMENT CHOISIR LA TAILLE DE VOTRE BAGUE ? 
 

Avant l’impression  
Ce baguier Poinçon 22 doit être imprimé sur une page format A4. Vérifiez que vous imprimez cette page 
entièrement,en ayant sélectionné une échelle à 100%. Ne cochez pas « ajuster à la taille ». 
 
Après l’impression 
Vous pouvez vérifier que ce baguier Poinçon 22 est aux bonnes dimensions en mesurant le trait en bas de page. 
 
La mesure 
Prenez ensuite une bague ajustée à votre doigt et positionnez-la sur les cercles ci-dessous. Pour que la correspondance 
soit optimale, le cercle noir doit épouser l’intérieur de votre bague et être visible. Mais vous ne devriez plus voir de 
gris à l’intérieur de votre bague. Les dimensions inscrites dans les cercles représentent le métrique à inscrire lors de 
votre commande. 
 
 
Le corps de bague 
Selon la largeur de l’anneau de la bague, celle-ci va tailler différemment. Une bague large aura souvent un à deux 
métriques supplémentaires par rapport à une bague type alliance. Veillez donc à comparer des bagues similaires. Les 
bagues Poinçon 22 ont toutes un corps de bague fin.  
 
Chaque doigt est unique 
Nous vous conseillons de vérifier votre taille de bague quand vous n’avez ni chaud, ni froid, cela pourrait fausser la 
mesure. Aussi, il est important de savoir que nous avons tendance à avoir une main plus forte (avec laquelle vous 
écrivez) que l’autre. Enfin chaque doigt est généralement de taille différente et a donc son propre métrique. 
 
Le porté de bague 
Une bague ne doit pas tomber de votre doigt au moindre mouvement. Il est normal qu’elle soit un peu difficile à 
enlever et enfiler au niveau de l’articulation, mais une fois positionnée sur votre doigt elle doit être confortable à 
porter. 
 
Un petit doute ? 
Si vous hésitez entre deux tailles, nous vous conseillons de prendre la plus grande. 
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EST-CE BIEN IMPRIMÉ À L’ÉCHELLE ? 

0 cm 5 cm 
Pour vérifier si le baguier est imprimé à la bonne taille, prenez une règle 

Pour mesurer le trait ci-dessus. Il doit mesurer exactement 5 cm entre les flèches.  



 
 

HOW TO CHOOSE YOUR RING SIZE? 
 

Before printing 
This Poinçon 22 ring sizing guide must be printed on an A4 page. Make sure that you print this page entirely, having 
selected a 100% scale. Do not check «adjust the size». 
 
After printing 
You can check that this Poinçon 22 ring sizing guide is printed to the correct scale by measuring the line at the bottom 
of the page. 
 
Define my size 
Select a ring that fits your finger perfectly and position it on the circles below. For an optimal match, the black circle 
should fit inside your ring and be visible but you should not have any grey inside of your ring. The dimensions in the 
circles represent the metric to be entered when ordering. 
 
 
The reference ring 
Depending on the width of the ring, it will size differently. A wide ring will often have one to two extra size compared 
to a wedding band type of ring. So be sure to compare similar rings. All Poinçon 22 rings have a thin ring body. 
 
Define your metric 
We advise you to check your ring size when you are neither hot nor cold, it could distort the measurement. Also, it is 
important to know that we tend to have one hand stronger (with which you write) than the other. Moreover, each 
finger is usually of a different size. So, each finger has its own metric. 
 
How to wear my ring 
A ring must not fall off your finger at the slightest movement. It is normal that it can be a little bit difficult to remove 
it and put on at the finger articulation, but once positioned it should be comfortable to wear. 
 
A little doubt? 
If you hesitate between two sizes, we advise you to order the larger one. 
 
 
 

IS IT PRINTED TO SCALE? 

0 cm 5 cm 
To check if it is printed at the right size, take a ruler to measure the above line. 

It must measure exactly 5 cm between the arrows.  
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